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PuliAmo
il paese
Iniziativa ambientale

del direttivo dei Rioni

■ Il direttivo de “I Rioni di Ponderano”
ha lanciato il progetto “PuliAmo Ponde-
rano”. Per passare subito dalla teoria alla
pratica la mattina di domenica 17 luglio i
giovani del direttivo dell’associazione si
sono ritrovati nel quartiere Fontanone per
un’iniziativa ecologica in favore del paese.
Muniti di guanti, sacchi e buona volontà
hanno proceduto alla raccolta dei rifiuti
abbandonati lungo il sentiero pedonale
che proprio da quella parte di Ponderano
permette di arrivare all’area ospedaliera.
«Abbiamo trovato davvero di tutto, da bic-
chieri e lattine di birra sino a indumenti e
mascherine» dice Stefano Astrua, presi-
dente dell’associazione. Nascosti tra la ve-

getazione sono stati abbandonati anche
frammenti di un paraurti e un faro di un’
autovettura. «Amare il nostro paese passa
anche dal prendersi cura dell’ambiente
che ci circonda. Sempre più episodi di in-
civiltà deturpano aree a disposizione di
tutti i cittadini e talvolta intervenire in
prima persona rappresenta una risposta
forte per chi non si vuole rassegnare al de-
grado» aggiunge Carola Negro volontaria
dell’associazione. «In settembre ripropor-
remo l’iniziativa a tutta la cittadinanza e
alle scuole del paese su un percorso molto
più ampio e che potrà coinvolgere più aree
di Ponderano» conclude Luca Taliana se-
gretario del direttivo. M. T. P.

PONDERANO

GAGLIANICO

Respinta la mozione sull’Ana
«Sono allibito» ha detto il sindaco Maggia
La delusione della consigliera Barbara Cozzi

■ Nel consiglio comunale riunitosi a Gaglianico
lunedì è stata respinta la mozione presentata dalla
consigliera di minoranza di Lega Barbara Cozzi a fa-
vore degli alpini in merito alla candidatura di Biella
ad ospitare nel 2024 l’Adunata nazionale. Nella mo-
zione si chiedeva che la vicinanza agli alpini si
esprimesse nel dedicare un luogo in memoria, nel
partecipare, come amministrazione, alle adunate e
nel promuovere la presenza degli alpini sul territo-
rio sostenendo in ogni caso l’adesione alla candida-
tura. «Sono allibito» ha detto il sindaco Paolo
Maggia «per il modo in cui una cosa così seria, come
quella che riguarda gli alpini, sia stata degradata a
mozione. Se questa è una mozione che viene presen-
tata da Lega in tutti i Comuni forse si sarebbe dovuto
rimodularla adattandola alla realtà del singolo Co-
mune. In merito poi alle richieste formulate, in
piazza Savagnasco abbiamo un monumento dedi-
cato agli Alpini ed abbiamo, lo scorso anno, aderito
alla proposta della cittadinanza onoraria al Milite

Ignoto. Come ammini-
strazione abbiamo ap-
pena stanziato 3mila euro
di contributi per dei la-
vori in sostegno agli al-
pini. Riguardo poi ad
un’adunata nazionale
sappiamo bene come
l’area del nostro Comune
possa essere strategica
per la disponibilità di
parcheggi o quant’altro.
In ultimo» ha concluso Maggia «in merito a manife-
stazioni ed in particolare alle adunate nazionali
degli alpini sono vent’anni che vi partecipiamo e
quindi quanto abbiamo già fatto e stiamo facendo è
assai di più di quanto richiesto nella mozione e non
vedo quindi come possiamo approvare una cosa in
cui siamo già coinvolti, pur riconoscendo l’inten-
zione positiva. E’ una mozione fuori tempo e fuori

luogo».
Delusa Barbara Cozzi ha ribadito che l’approvare la
mozione avrebbe potuto essere un rafforzativo di
tutto ciò, ma la decisione sul voto non è cambiata e
la mozione è stata respinta avendo il solo voto favo-
revole di Cozzi, mentre si è astenuto il solo consi-
gliere di SiAmo Gaglianico presente Claudio
Zaninetti. MARIA TERESA PRATO

PER I PROSSIMI 12 MESI
IL VICESINDACO È MAZZALI
Nel Consiglio di lunedì, i punti successivi alla mo-
zione sugli alpini hanno riguardato la variazione al
bilancio di previsione 2022/2024 e la salvaguardia
degli equilibri di bilancio  illustrati dall’assessore al
bilancio Elda Chiocchetti. Una di queste voci riguarda
il protocollo d’intesa per la pista ciclopedonabile che
coinvolge diversi Comuni; progetto di cui Gaglianico
è capofila e in tale veste anticiperà 16mila euro per
gli studi iniziali di cui però 14mila rientreranno, per-
ché ad ogni Comune partecipante spetta uno stan-
ziamento iniziale di 2mila euro. Entro settembre
saranno poi erogati i contributi Covid-19 rimasti. Si
evidenziano poi 50mila euro di contributo per la ma-
nutenzione straordinaria del patrimonio pubblico.
Inoltre 79mila euro di avanzo libero saranno utiliz-
zati: per l’arredo urbano, per la luce della scuola pri-
maria, per il cancello della scuola media e per la
sistemazione dell’area esterna della casa di riposo. In
merito al terzo punto, riguardante la variazione di
bilancio, Cozzi ha chiesto delucidazioni sui lavori
dell’area esterna della casa di riposo e sul tetto del-
l’oratorio. Per la casa di riposo Maggia ha specificato
che si tratta di una miglioria trattandosi pur sempre
di una struttura comunale, mentre per i lavori del
tetto dell’oratorio divelto dal tornado, si è voluto
dare un supporto in più al parroco considerando la
valenza di aggregazione che ha l’oratorio. Il consiglio
ha votato il Dup (Documento Unico di Programma-
zione 2023/2025) illustrato dall’assessore Chioc-
chetti. Su richiesta di chiarimenti di Cozzi, sempre in
merito alla pista ciclabile, il sindaco ha specificato
che occorrerà uno studio di fattibilità che consenta
la presentazione di un progetto per partecipare ai
bandi di finanziamento. Il consiglio ha anche appro-
vato all’unanimità la convenzione per l’ammissione
all’asilo nido comunale di Gaglianico dei bimbi di
Candelo alle stesse condizioni di quelli di Gaglianico.
Al termine del consiglio il sindaco ha annunciato che,
come stabilito a inizio mandato, in merito alla rota-
zione annuale come vicesindaco, ad Alma Memic suc-
cede nella carica di vice sindaco Luca Mazzali.

Succede ad Alma Memic

PARROCCHIE
Domenica a Oropa
il pellegrinaggio
Domenica 31 luglio le comunità di
Borriana, Ponderano Gaglianico e
Sandigliano compieranno il tradizio-
nale pellegrinaggio a Oropa. Il ri-
trovo per tutti è per le 10 è nel
piazzale della Basilica Nuova per la
processione seguita dalla messa so-
lenne. Per i camminatori il ritrovo è
da Ponderano alle 4 oppure alle 5 dal
Bottalino all’imbocco della frazione
Cossila San Grato.

BORRIANA
Acqua potabile,
evitare gli sprechi
A Borriana, il sindaco Francesca
Guerriero ha emanato una racco-
mandazione ai cittadini in merito
all’uso dell’acqua potabile. Si esorta
tutti i cittadini a porre in essere dei
comportamenti responsabili nell’uso
dell’acqua potabile, adottando tutti
gli accorgimenti utili ad evitare spre-
chi di risorsa e privilegiando l'uso
alimentare, igienico sanitario e do-
mestico evitando i consumi non es-
senziali quali irrigazione,
innaffiatura giardini e prati, lavaggio
di cortili, lavaggio di veicoli a mo-
tore.

RONCO BIELLESE
Colonnina divelta
verso frazione Moglia

A Ronco, nella salita dall’area spor-
tiva comunale, verso frazione Moglia,
probabilmente qualche mezzo pe-
sante ha abbattuto il pilastrino di ce-
mento. 
«Naturalmente senza denunciare il
fatto con la consueta mancanza di
senso civico» commenta il sindaco
Carla Moglia «ed ora certo occorre
provvedere con i lavori di una ditta
con tutti i costi conseguenti».

prova


